

Einladung

Nach 3jähriger Pause lädt der Caritaskreis unserer Gemeinde St. Marien in diesem Jahr wieder zum

Krankentag in St. Marien, Eschendorf ein.

Dieser Krankentag findet statt am

Mittwoch, 14. September 2022

Er beginnt mit dem **Gottesdienst um 14.30 Uhr** in unserer Kirche. Dieser Gottesdienst soll Kraft und Trost in Krankheit, Einsamkeit und Alter schenken. Sie haben die Möglichkeit im Gottesdienst sich das Sakrament der Krankensalbung spenden zu lassen, durch das Ihnen Gottes Nähe und Kraft zugesagt wird.

Anschließend findet ein gemütliches Beisammensein mit Kaffee und Kuchen und einem kleinen Unterhaltungsprogramm im Gemeindezentrum statt.

Für das Treffen im Gemeindezentrum ist eine Anmeldung erforderlich. Wenn Sie an diesem Nachmittag im Gemeindezentrum teilnehmen möchten, melden Sie sich bitte bis zum **Freitag, 09. September 2022** mit dem Anmeldeabschnitt an. Diesen können Sie im Pfarrbüro St. Antonius, Bevergerner Straße 25, einwerfen/abgeben. Sie können sich auch telefonisch anmelden (Pfarrbüro St. Antonius 801-690). Selbstverständlich sind auch Begleitpersonen ganz herzlich eingeladen.

Ebenfalls organisieren wir einen Fahrdienst (auch für RollstuhlfahrerInnen). Falls Sie einen Fahrdienst benötigen, geben Sie dies bitte bei der Anmeldung an.

Wir freuen uns auf Sie.

Leutgard Jörings, Pf.

Anmeldung

Hiermit melde ich mich zum Krankentag am Mittwoch, 14.09.2022 in St. Marien an.

Wir kommen mit ___ Personen.

Wir wünschen einen Fahrdienst.

Bitte entsprechendes Kästchen ankreuzen.

Ja

Nein

Ich bin Rollstuhlfahrer/In

Ja

Nein

Name: _____

Adresse: _____

Telefonnummer: _____

Unterschrift

Aus den Psalmen des Alten Testaments

Wahrlich, du Gott, bist mein Fels, meine Burg; um
deines Namens willen führe mich und leite mich du.

In deine Hände befehle ich meinen Geist,

du wirst mich erlösen, Herr, mein Gott.

Ich aber, Gott, vertraue auf dich;

ich sage: Du bist mein Gott.

Meine Zeiten ruhen n deiner Hand.

Alle Wesen warten, dass du ihnen Speise gebest
zur rechten Zeit.

Du spendest ihnen, und sie sammeln es ein;

**du öffnest deine Hand, und sie werden gesättigt
mit Gutem.**

Du, Herr, umschließt mich von allen Seiten
und legst deine Hand auf mich.

Zu wunderbar ist für mich dieses Wissen,
zu hoch, ich kann es nicht begreifen.

Er hält die ganze Welt in seiner Hand.

Er hält die großen und die Kleinen in seiner Hand.

Er hält auch dich und mich in seiner Hand.

Er hält das Leben und den Tod in seiner Hand.

Krankentag in St. Marien



**Jeder Mensch, auch der Geringste,
liegt so in Gottes Hand,
als wäre er seine einzige Sorge.**

P. Casel

Mittwoch, 14. September 2022